

VERBÄNDE AKTUELL

Tourismus braucht attraktive Gastronomie



Norbert Kunz, Geschäftsführer des Deutschen Tourismusverbandes /
Foto: Claudia Basermann/DTV

Auch der Deutsche Tourismusverband wendet sich gegen die Wiederanhebung der Mehrwertsteuer. Geschäftsführer Norbert Kunz betont die Wichtigkeit einer attraktiven Gastronomie für den Deutschlandtourismus.

Kunz: ?Die Entscheidung ist noch nicht getroffen. Als Verband mahnen wir die Regierungskoalition eindringlich, alle Möglichkeiten auszunutzen, damit es bei sieben Prozent auf Speisen bleibt. Gerade in Zeiten von hoher Inflation und Preissteigerungen braucht die Gastronomie unsere Unterstützung. Der Deutschlandtourismus ist auf eine vielfältige und attraktive Gastronomie angewiesen. Sie darf nicht dem Rotstift zum Opfer fallen.?